

# XPRESS

## Jelang Bulan Suci Ramadhan 1446 Hijriah, Taman Simalem Resort Hadirkan Promo Istimewa

Anita Manua - [KARO.XPRESS.CO.ID](http://KARO.XPRESS.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 10:20



*Destinasi Wisata Unggulan Taman Simalem Resort (TSR) Hadirkan Promo 'Gila-gilaan' diakhir tahun 2024*

KARO - Seperti biasanya, disetiap hari libur keagamaan. Destinasi Taman Simalem Resort (TSR) yang berlokasi di Jalan Besar Merek-Sidikalang,

Kecamatan Merek, Kabupaten Karo, selalu menyediakan berbagai promo tahunan bagi wisatawan.

Kali ini, menyambut bulan suci Ramadhan 1446 Hijriah tepatnya hari Sabtu 1 Maret 2025. Taman Simalem Resort (TSR) menawarkan promo istimewa discount kamar hingga 60 persen sesuai usia tamu.



Menurut General Manager TSR, Eddy Tanoto Sukardi melalui seluler, promo yang disediakan merupakan promo tahunan hari libur keagamaan untuk memberikan kesempatan bagi para tamu agar dapat menikmati keindahan alam Taman Simalem Resort.

"Yang pastinya, para tamu bisa menikmati keindahan alam TSR dengan harga yang masih terjangkau. Promo berlaku mulai dari tanggal 1 Maret hingga tanggal 27 Maret 2025," ujarnya, Rabu (19/02-2025).

Selain itu, cara untuk reservasi promonya sangatlah mudah. Para tamu hanya menunjukkan identitas diri atau kartu tanda penduduk (KTP). Pesanan (orderan) dilakukan sebelum tanggal 10 Maret 2025.

Selain itu, lebih lanjut dikatakannya, ada kejutan tambahan bagi tamu yang melakukan pesanan hingga 2 kamar sekaligus.





"Kita akan berikan upgrade gratis ke tipe kamar yang lebih tinggi sesuai dengan ketersediaan bagi orangtua yang menginap disalah satu kamar. Harga spesial ini juga sudah termasuk sarapan atau sahur, tiket masuk ke area resort, serta akses ke berbagai aktivitas yang tersedia di Taman Simalem Resort," beber Eddy Tanoto Sukardi mengakhiri.

Nah, bagi tamu yang akan berlibur dan menginap di Taman Simalem Resort, jangan sampai ketinggalan untuk dapat menikmati pengalaman liburan yang berkesan.

Ajak keluarga, sahabat dan kerabat tercinta berlibur di Taman Simalem Resort (TSR) yang juga sudah terkenal hingga ke Mancanegara.

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi, silakan hubungi layanan pelanggan kami atau kunjungi situs resmi Taman Simalem Resort.

Catatan : \*Weekday berlaku untuk hari Minggu hingga Kamis.

(Anita Theresia Manua)